

AUTOMOVILISMO / FÓRMULA 1

El MP4-31 de Fernando Alonso, listo para iniciar la pretemporada

El nuevo monoplaza de McLaren-Honda que el asturiano Fernando Alonso pilotará a lo largo de 2016 está listo para iniciar la pretemporada. Así lo anunció el equipo de Woking al hacer público que el MP4-31 ha superado los test de impacto programados por la Federación Internacional de Automovilismo (FIA), paso previo imprescindible para disputar el campeonato. El anuncio

llega a menos de dos semanas de que el equipo británico descubra oficialmente su nuevo monoplaza, concretamente con una presentación "online" que tendrá lugar el 21 de febrero, domingo. Al día siguiente dará inicio la pretemporada con las cuatro primeras jornadas de test en el circuito barcelonés de Montmeló. Junto a Fernando Alonso continuará en el equipo el piloto británico Jen-



Fernando Alonso, el pasado año, a los mandos del MP4-30 de McLaren. REUTERS

son Button. El curso pasado McLaren finalizó penúltimo en el Mundial de constructores con 27 puntos (16 de Button y 11 de Alonso), únicamente por delante de Manor, que se quedó en blanco. Precisamente Manor oficializaba ayer el fichaje del piloto alemán Pascal Wehrlein, de 21 años y actual campeón de la fórmula DTM, y debe decidir el otro asiento entre el estadounidense Rossi y el español Roberto Merhi.

Fútbol sala | Campeonato de Europa

La Roja busca la final

España, seis veces campeona, se mide esta noche en la penúltima ronda a la debutante Kazajistán, revelación del torneo

Oviedo, N. L.

La selección española de fútbol sala se medirá esta noche a Kazajistán (21 horas, Eurosport) por un puesto en la final del Campeonato de Europa que se está disputando en Belgrado. Con anterioridad (18.30 horas) se enfrentarán la anfitriona Serbia y Rusia en la primera semifinal.

Tras derrotar por 6-2 en cuartos de final a la escuadra portuguesa, los pupilos de José Venancio López buscarán un puesto en la definitiva ronda del Europeo ante el equipo que puso fin al reinado continental de Italia. La vigente campeona cayó contra pronóstico pero con claridad (5-2) ante la escuadra kazaja, debutante en la fase final de un Campeonato de Europa.

La baja por sanción del guardameta Higueta, a quien el técnico kazajo, el brasileño Cacau, utiliza durante todo el encuentro como jugador de campo, obligará al sorprendente semifinalista a variar su táctica ante el combinado español, que en Belgrado persigue su séptimo entorchado europeo. España ganó los títulos en 1996, 2001 y cuatro consecutivos entre 2005 y 2012.

Sucedir en el palmarés de la



Ortiz felicita a Mario Rivillos, de rodillas, tras marcar éste un gol en cuartos de final ante Portugal. | EFE

competición a la selección italiana es el nuevo desafío del conjunto español, favorito en la penúltima ronda del campeonato. "Cuanto más difícil es el reto, el

equipo español juega mejor. En Belgrado hemos competido a un nivel excepcional. Es para estar muy orgulloso con este equipo por el carácter, por la personali-

dad, por el atrevimiento jugando y por la decisión con la que afrontamos los partidos", indicó José Venancio López, seleccionador español desde 2007.

Tenis

Carreño cae ante Thiem en la primera ronda de Buenos Aires

Oviedo

Tras los cuartos de final alcanzados en Quito, donde en compañía del argentino Guillermo Durán logró el título de dobles, el primero de su carrera en el circuito profesional, el asturiano Pablo Carreño no lograba superar la primera ronda en el ATP 250 de Buenos Aires. El gijonés, 64 del mundo en individuales y 82 en dobles, caía por 6-0, 3-6 y 6-3 ante el austriaco Dominic Thiem, jugador de 22 años que ocupa el puesto 19 del ranking y es quinto cabeza de serie en la capital argentina.

Carreño también disputa en Buenos Aires el cuadro de dobles, y esta madrugada cerraba la jornada enfrentándose junto a Pablo Andújar ante el español Iñigo Cervantes y el italiano Paolo Lorenzi. Carreño y Andújar ya superaron dos rondas en el pasado Abierto de Australia.

Rafael Nadal, primer cabeza de serie, iniciará mañana la defensa del título logrado en 2015 midiéndose al argentino Juan Mónaco, que en la primera ronda superaba por 6-1 y 6-3 al italiano Cecchinato.

AJEDREZ

Vigésimo aniversario del primer duelo entre Kasparov y la computadora

Un día como ayer hace veinte años, el 10 de febrero de 1996, el entonces campeón mundial de ajedrez Gary Kasparov se enfrentó por primera vez con un rival inusual: la supercomputadora "Deep Blue", de IBM, que sorprendió ganándole la primera de las seis partidas disputadas en Filadelfia (Pensilvania). "Deep Blue", desarrollada para evaluar 200 millones de jugadas por se-

gundo, fue la primera computadora capaz de imponerse a un campeón de ajedrez en una partida regulada por tiempo y por normas habituales de competición, y lo hizo después de 37 movimientos. "Sabíamos que la computadora tenía grandes fortalezas, pero no estábamos seguros de que fueran del calibre del campeón mundial", reconocía tras la partida Chung Jen, uno de



Kasparov prepara las piezas blancas al inicio de su duelo ante "Deep Blue". | EPA PHOTO

los ingenieros informáticos de IBM. Después de ese primer enfrentamiento, Kasparov, que se consagró a sus 22 años como el campeón mundial de ajedrez más joven, se imponía en tres partidas y empataría dos más, para superar a la máquina por 4-2. "Deep Blue" tuvo su revancha en mayo de 1997, cuando ganó por 3,5 a 2,5 a Kasparov en un duelo celebrado en Nueva York.